

2年生 10月の様子



吉西読書週間

9月28日～10月2日に、読書週間が行われました。図書委員会による催し物の他、教頭先生に「おぼあちゃんのおうち」を、園部先生に「すすめ！かいてんずし」を読み聞かせをしていただき、上野先生には「マジック」をテーマにしたブックトークをしていただきました。どの本にも、みんな興味津々でした。本に、より親しむよい機会となりました。



お手紙 音読劇

10月14日に、国語で学習した「お手紙」の音読劇を、他学年の人や、先生方にも発表しました。家庭での音読練習の効果もあり、役になりきり台詞を工夫して劇に臨むことができました。

他の学年の人たちから、感想をもらい、とても嬉しそうにしていました。

なかよしコーナー ～「みんなに、音読劇の発表をしたい！」～

他学年への音読劇の発表は、学習計画を立てている時に子どもたちから出てきたアイディアでした。みんなに来てもらうために、招待状を作ったり、自分たちで先生に渡しに行ったりするなど主体的に取り組む姿が見られ、成長が感じられました。



外国語活動

10月16日に、JTEの石原由貴先生とハロウィンの授業を行いました。教室のレイアウトもハロウィン仕様になっており、アメリカ産のカボチャにもさわることができました。アクティビティは、パズルゲームをしました。